
 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 2019-22 

VERBALE n.8 del 19.09.2020 

 

L’anno duemilaventi, il giorno diciannove del mese di settembre, in videoconferenza su 

piattaforma google-meet, si è riunito alle ore 12:00, il Consiglio di Istituto, a seguito di regolare 

convocazione, con la partecipazione dei seguenti componenti, previsti dall’art.8 del decreto 

legislativo 16 aprile 1994, n. 267: 

 

COMPONENTE COGNOME NOME P A 

 Dirigente scolastico Del Prete Arcangela X  

componente Docenti De Filippo Maria Rosa Anna X  

Mozzillo Speranza X  

De Vivo Domenico X  

Tabacco Sonia X  

Temperato Maria X  

Dell’Aversana Maria X  

Magliulo Adele X  

Orefice Mariano X  

componente Genitori Piscopo  Pasquale X  

Palladino Ciro X  

Ianieri Mautrizio X  

Vozza Tina X  

Indaco Angela X  

Sangiovanni Francesco X  

Pesce Anna X  

Diglio Rosa X  

Alla componente ATA Comune Vincenza X  

Vitale Salvatore X  

 

Presiede la riunione il dott. Ciro Palladino ed assume le funzioni di segretario il prof.Domenico De 

Vivo. Riconosciuta la validità dell’adunanza, per il numero degli intervenuti, il Presidente espone 

l’o.d.g.: 

 

Punto 1 – Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 

Punto 2 - Proposta organizzazione attività didattiche 

Punto 3 - Comunicazione urgenti della Dirigente Scolastica  

 

Si apre la discussione.  

 



 

 

 

 

Punto 1 – Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 

Il Segretario prof. Domenico De Vivo legge il verbale della seduta precedente che viene approvato 

all’unanimità del presenti.  

Punto 2.  Proposta organizzazione attività didattiche  

La dirigente illustra ai Consiglieri le difficoltà che sta vivendo attualmente il nostro istituto, stretto 

tra la necessità di iniziare le attività didattiche, l’urgenza di attivare tutte le misure di prevenzione 

del contagio da covid 19, la mancanza di banchi monoposto, la scarsa assegnazione di dispositivi di 

protezione individuale, la mancanza di docenti in organico nonché l’ormai certa requisizione di una 

parte dell’edificio per i lavori di riqualificazione. 

Il team della Stanzione è al lavoro per garantire la massima sicurezza degli alunni progettando, 

insieme al RSPP, la possibilità di utilizzare gli spazi disponibili nel rispetto delle indicazioni 

ministeriali per il contrasto alla diffusione dell’infezione da covid-19, in attesa dell’arrivo dei 

banchi monoposto, di altri docenti in organico e dell’assegnazione da parte del Comune di Orta di 

Atella di  locali esterni alla scuola in grado di accogliere alcune classi.  

Vista la disponibilità di sole 27 aule, una volta iniziati i lavori, in rapporto al numero delle classi, 

sarà necessario strutturare un orario con  doppi turni alternando due blocchi di sezioni: sezioni da A 

ad F; sezioni da G a P. 

la Dirigente comunica, in attesa che inizino i lavori, di aver già organizzato, insieme al suo team, 

una proposta di orario in cui le classi prime, seconde e terze si alterneranno tra lezioni in presenza e 

DDI secondo modalità che saranno comunicate.  

Visto che questa organizzazione comporterà necessariamente non solo una riduzione delle ore di 

servizio settimanale ma anche una diseguale distribuzione delle stesse tra i vari docenti, il Collegio 

ha approvato la possibilità di strutturare un quadro di recupero delle ore di servizio non svolte. 

Per quanto concerne la disponibilità di d.p.i., attualmente l’istituto dispone di 7 dispenser con gel 

disinfettante e circa 4000 mascherine destinate agli alunni e al personale; tale numero soddisferebbe 

il fabbisogno solo per appena 4 giorni, considerando che la popolazione scolastica è formata da 

circa 1000 unità.  In attesa che arrivi un numero consistente di mascherine, dunque, almeno per i 

primi giorni, è opportuno che i genitori provvedano autonomamente a dotare di mascherina i propri 



 

figli mentre la scuola le consegnerà solo agli alunni che la dovessero dimenticare o provvederà alla 

sostituzione nel caso  si sporchino, cadano o si rompano. 

iI Consiglio d’Istituto approva le soluzioni organizzative delle attività didattiche in sicurezza 

proposte dalla Dirigente scolastica con l’impegno di un aggiornamento continuo sulla situazione 

contingente. 

Delibera 36 

Terminati i punti all’o.d.g., la seduta è tolta alle ore 13:30 

                

                Il Segretario 

      Prof.Domenico De Vivo                                                                         
    Firma autografa omessa ai sensi 

    dell’art. 3 del D. Lgs. n. 39/1993     
        Il Presidente 

                                                                                                             Avv. Ciro Palladino 


